

## ABSTRAK

**Akmal Al Baihaqi S: Pengaruh Return On Assets (ROA) dan Debt to Equity Ratio (DER) terhadap Harga Saham pada Perusahaan yang Tercatat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Sampoerna Agro Tbk. Periode 2013-2022)**

Saham adalah bentuk atau sebuah tanda penyertaan modal seseorang atau sebuah pihak (badan pengelola usaha) dalam sebuah perusahaan. Bagi suatu perusahaan penerbit saham, suatu saham akan membantu dalam meningkatkan nilai ekuitas yang mereka miliki, hal inilah yang kemudian akan memungkinkan mereka untuk mendapatkan hibah atau pendanaan. Parameter utama yang digunakan oleh seorang investor dalam memilih suatu perusahaan adalah nilai atau harga sahamnya. Oleh sebab itu, guna mengatasi faktor-faktor yang dianggap dapat mempengaruhi dan membuat jatuhnya harga saham, seperti Return on Assets (ROA) dan Debt to Equity Ratio (DER), strategi bisnis harus diterapkan.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah guna mengetahui serta menganalisis Seberapa besar dampak parsial dari *Return On Asset (ROA)* kepada nilai saham milik PT. Sampoerna Agro Tbk. periode 2013-2022, pengaruh secara parsial dari *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap harga saham pada PT. Sampoerna Agro Tbk. periode 2013-2022, serta pengaruh secara berkelanjutan dari *Return On Asset (ROA)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* kepada nilai saham milik PT. Sampoerna Agro Tbk. periode 2013-2022.

Pada penelitian ini digunakan teori sinyal (*signal theory*) Ketika suatu Tindakan yang ditetapkan oleh pengelola manajemen perusahaan akan berperan sebagai sinyal atau pemberi arah bagi seorang pemberi investasi mengenai cara pihak manajemen memandang kualitas yang dimiliki suatu perusahaan. Sebuah Lembaga usaha mestinya dapat menerapkan teori ini melalui kode atau pemberian sinyal kepada pihak asing, salah satu yang penting adalah informasi terkait dengan laporan atau catatan keuangan yang terjamin keasliannya sehingga dapat mengurangi ketidakstabilan terhadap potensi kemajuan Perusahaan di masa mendatang.

Metode yang diterapkan dalam penyusunan penelitian ini yaitu menggunakan metode yang disebut dengan deskriptif verifikatif. Data utama yang dipakai dalam kajian ini melibatkan data sekunder yang didapatkan dari catatan keuangan dari tahun ke tahun yang terpublikasi ke dalam sebuah situs web resmi yang dimiliki Perusahaan. Analisis dan kajian yang diterapkan pada kajian ini meliputi Teknik uji asumsi lama (klasik), analisis yang bersifat deskriptif, analisis yang linear berganda serta analisis kolerasi bahkan uji hipotesis.

Temuan penting dari penelitian memperlihatkan bahwa adanya pengaruh secara parsial *Return On Asset (ROA)* namun tidak signifikan kepada nilai saham  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,179 < 2,306$ ) serta nilai koefisien determinasi sebesar 0,4%. Sedangkan secara parsial *Debt to Equity Ratio (DER)* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Harga Saham dengan hasil  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $-0,86 < 2,306$ ) serta nilai koefisien determinasi sebesar 8,5%. Kemudian secara simultan *Return On Asset (ROA)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* berpengaruh masing-masing negatif dan

positif tidak signifikan terhadap Harga Saham dengan hasil  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $0,327 < 4,74$ ) serta nilai koefisien determinasi sebesar 8,6%.

**Kata Kunci:** *Return on Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER), Harga Saham*

